

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711186 - NAILAHADITSA SYIFA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Secara keseluruhan baik, IC, prosedur pemeriksaan sistematis, komunikasi baik. Perhatikan posisi dan pengukuran goniometer, forward abduction 90 derajat itu belum maksimal. Pengukuran rotasi internal dan eksternal sendi bahu kurang tepat.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC baik, px inspek , palpasi ddan pengukuran trifi bai, px tonus baik, px kekeuatan otot paha belum dilakukan, px kekuatan kaki baru 1 sisi gerakan /fleksio saja
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC sudah sesuai, seharusnya pemeriksaan otot ekstraokuler pemeriksa dan pasien dalam posisi duduk berhadapan dengan ketinggian sejajar, belum memeriksakan tes pantulan, pemeriksaan lapang padang cukup baik, pemeriksaan TIO perlu dipastikan pasien tidak terpejam matanya
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah melakukan informed consent dengan baik // Sudah melakukan persiapan pasien dan alat dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis I, VII dan XI sudah dilakukan dengan sangat baik // Sipp
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	secara umum baik, untuk sensibilitas dan nyeri sebaiknya berbaring, trus spesifik ditanya bagian mana
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup, oh ya bisa diminta persetujuan ke pasien ya. Persiapan : alat dan pasien cukup Px Segmen anterior : px palpebra silia cukup, px konjungtiva sklera baik, px kornea baik, menggunakan placido dan interpretasi baik, px COA, iris, pupil benar, interpretasi tepat, pemeriksaan lensa jangan lupa shadow test ya, melihat bayangan iris yang di interpretasikan positif atau negatif, selebihnya cukup Komunikasi : baik, Profesionalisme : keseluruhan baik, memeriksa dengan benar dan seksama, goodjob
Pemeriksaan Visus	ic sudah menjelaskan cara, menjelaskan risiko, dan meminta persetujuan - sudah cuci tangan/ saat periksa dengan snelen sebaiknya tetap melihat ke pasien ya, pastikan ybs tidak ngintip - px visus mata kiri teknik benar, hasil benar dan interpretasi benar baik sebelum dan setelah koreksi - px visus
Pemeriksaan Vital Sign	lap dulu kulit sebelum dipasang termometer. arteri radialis yang mana ya?. interpretasi nadi dan napas kurang lengkap. kalai palpoatoir 110, pompanya cukup sampai 140 saja, jangan terlalu tinggi.
Universal Precaution	dalam universal precaution penting sekali untuk kmenjaga prinsip STERILITAS, jadi jangan sampe yang harusnya steril tersentuh benda yang tidak steril ya. persiapan diri seperti melipat lengan sampe siku, itu bs diawal ya, sblm persiapan alat bahan. perbaiki teknik scrubing dan hati2 saat keringan tangan dg handuk jangan bolak balik ya, searah sekali jalan dari tangan ke siku.